

Auf der Grundlage der Überprüfungsergebnisse sind durch den Genossen Minister Maßnahmen zur Erhöhung von Sicherheit und Ordnung und zur disziplinarischen Verantwortlichkeit festgelegt und zwischenzeitlich durchgesetzt worden.

Wenn ich auf dieses Vorkommnis ausführlicher eingehe, so muß ich vorausschicken, daß die begangenen exlatanten Pflichtverletzungen von drei ehemaligen Angehörigen der Referate Sicherung und Kontrolle in ihrem Charakter, der Begehungsweise und den festgestellten Auswirkungen hinsichtlich der Beeinträchtigung der Sicherheit und Ordnung in der Untersuchungshaftanstalt, der ordnungsgemäßen Durchführung des Strafverfahrens und des eingetretenen politisch-ideologischen und moralischen Schadens bisher erstmalig in der Abteilung XIV der BV Gera in Erscheinung getreten sind.

Sie begingen während ihrer Dienstdurchführung Verstöße gegen Befehle und Weisungen, indem sie zu den von ihnen zu sichernden Verhafteten unerlaubte Kontakte herstellten und ungenehmigt Kommunikationen zwischen Verhafteten ermöglichten.